

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Protokollant** Max K., Daniel S., Viktor W.

**Anwesend** Lucas B., Alexandru T., Mario M., Jonas B., Viktor W., Sven W., Daniel S., Max K., Valentin N., Josef B. ( ab 17:43 Uhr), Julia B. (ab 18:44 Uhr)

**Gäste** Julian (iST)

**Datum** 25.10.2018 17:37–19:29 Uhr

## Tagesordnung

---

<b>1</b>	<b>Berichte</b>	<b>1</b>
<b>2</b>	<b>Aufgaben</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>TOPs zur Wiederaufnahme</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>TOP 1 Stadtrallye(sw)</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>TOP 2 FS-Werbekampagne (vw)</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>TOP 3 Termin Sitzung (mk)</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>TOP 4 IT und Schließberechtigung mit FS-iST</b>	<b>3</b>
<b>8</b>	<b>TOP 5 Mechatronik FS aufräumen (jk aka vn)</b>	<b>3</b>
<b>9</b>	<b>TOP 6 Tischkicker (jk aka vn)</b>	<b>4</b>
<b>10</b>	<b>TOP 7 DSS Sprechstunde (mk)</b>	<b>4</b>
<b>11</b>	<b>TOP 8 Flyer Interviewtraining (at)</b>	<b>4</b>
<b>12</b>	<b>TOP 9 Berufungskommission Kommunikationsnetze (mk)</b>	<b>4</b>
<b>13</b>	<b>TOP 10 Binomi in VL (mk)</b>	<b>5</b>
<b>14</b>	<b>TOP 11 Mathe 1 (mm)</b>	<b>5</b>

---

## 1 Berichte

- Jonas B. ist jetzt einer von uns.
- FSK (ds)
  - Am Dienstag war FSK (4h lang, das ist lang)
  - OWO-FSK
  - FS15 (Architekten) hat viel erzählt
    - \* Denen fehlen die Gelder, 13 Grundlagenveranstaltungen mussten aus QSL-Mitteln bezahlt werden + Deren Gebäude ist am verfallen.
  - Die Dezember-FSK wird von uns ausgetragen.
    - \* Da sollte sich jemand drum kümmern!
    - \* Termin kann noch nicht festgelegt werden, erst nach der FSK der Maschbauer

---

## 2 Aufgaben

- Die Aufgaben werden dann jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- Alle: Schauen bei den neuen Semestergebühren ob sie für alle gleich sind (nächstes Semester)
- Richard: Mensabesichtigung organisieren (frühestens Oktober)
  - Anmerkung: Es ist jetzt Ende Oktober
- Mitte November Lucas daran erinnern: (OWO) Wiki updaten
  - Lucas: OWO-Feedback
- Jemand: FSK organisieren (wenn wir den Termin der Maschbauer-FSK kennen)
- Sven: Eine Party zum Semesterbeginnorganisieren
- Alex, Mario, Viktor: Klopapier wiederbeleben
- Max und Daniel reden mit der iST IT

## 3 TOPs zur Wiederaufnahme

- ~~25.10. Kickerstandort~~
- ~~Im neuen Semester: IT und Schließberechtigung mit FS-iST~~
- ~~Im neuen Semester: Lernzentrumsraum Sprechstunden~~
- ~~FS-Werbekampagne (vw)~~

## 4 TOP 1 Stadtrallye(sw)

- Was machen wir mit dem ganzen Sperrmüll?
  - Braucht jemand eine Badewanne?
  - Braucht jemand einen Kühlschrank?
- Wo soll das alles hin?
- Badewanne
  - Mario fragt morgen die Bauarbeiter des Hexagons
  - Ansonsten bringt Richard (?) die am Montag mit seinem Transporter weg
- Bürostühle
  - Vale würde einen nehmen
  - Restliche Bürostühle am Montag mit zum Sperrmüll/Baumüll nehmen (Transporter)
- Kleiner Kicker?
  - Mit nach Gedern nehmen?
- Einkaufswagen (Netto)
  - Man könnte auch einfach fragen, wo der her ist und den zurückbringen.
- Sofa
  - Im Konferenzraum
  - Wird auch entsorgt
- Sessel im FS-Büro (neuer alter)
  - Wegschmeißen

---

## 5 TOP 2 FS-Werbekampagne (vw)

- Für mehr Besuche der Sitzung
- Wir sollten präsenter zeigen, dass wir eine Sitzung haben.
- Durch Aktionen erhalten wir mehr Aufmerksamkeit (Binomi-Bestellung, OWO, ...)
- Idee: Werbung/Facebook-Post für neuen Sitzungs-Termin
- Vorschlag: “Werbekampagne “Anfang des nächsten Sommersemesters (Januar/Februar) → Halbzeit bis zur nächsten OWO
  - Direkt nach der Weihnachtsfeier

## 6 TOP 3 Termin Sitzung (mk)

- Punkte von Richard vorgetragen von Max
  - “18:00 ist zu spät, 17:00 ist zu früh”
  - “Die Leute haben sich an Donnerstag gewöhnt”
  - “In der Klausurphase ist Donnerstag praktischer”
  - “Kein Ersti schaut den Termin auf der Homepage nach”
  - “Der FSR sollte Zeit haben”
  - “Zu häufige Terminänderungen sind schlecht”
- Gegenpunkte:
  - “Die Umfrage zeigt ein deutliches Desinteresse an Donnerstag 17:30”
  - “Ein Termin bei dem möglichst viele Leute können ist wichtiger, als ein Termin an den sich alle gewöhnt haben”
  - “Dass die gewählten Leute Zeit haben ist sehr wichtig (FSR/FBR/StAU)”
- Punkte gegen Dienstag
  - “Das Geschäftsführertreffen ist immer Dienstags”

## 7 TOP 4 IT und Schließberechtigung mit FS-iST

- Niemand hat was dagegen, dass die Seafile-Daten der fsetit/fsmec mit fsist geteilt werden!
- Julian B. wird gefragt, ob er sich drum kümmern kann, dass die Schließberechtigungen für iST/Mec/etit zusammengelegt werden.

## 8 TOP 5 Mechatronik FS aufräumen (jk aka vn)

- Es kann kein Dauerzustand sein, dass die fsmec nur noch als Lager benutzt wird.
- Montag wird ein Großteil des Leerguts abgeholt.
- Kicker: Siehe nächster TOP.
- Einkaufswagen: Siehe TOP oben.
- Die LötKolben werden unter den Tisch beim Studilabor gestellt.

---

## 9 TOP 6 Tischkicker (jk aka vn)

- Der Tischkicker muss aus der FS mec raus.
- Der Kicker stand schon einmal im Besprechungsraum, was ganz gut geklappt hat.
- Im Falle eines offiziellen Besuchs ist ein Kicker in der Mitte der Sitzungsrunde vermutlich nicht sehr repräsentativ
  - Der Studiendekan der etit fände den Kicker vermutlich nicht störend, weil er ihn gespendet hat.
- Lösung: Sobald das Sofa und die Badewanne weg sind kommt der Kicker in den Besprechungsraum
- Vorschlag Max: Es spielen keine Leute ohne Schließberechtigung! (Mind. eine Person sollte immer dabei sein, die eine Schließberechtigung hat.)
  - Der Kicker soll nicht die Fachschaftsarbeit repräsentieren!
- Gegenvorschlag: Ein Schild soll neben die Türe gehängt werden, dass nach dem Ende des Spiels dafür zu sorgen ist, dass die Türe abgesperrt wird,
- Eine Spendenkasse könnte dazu führen, dass der Kicker uns länger erhalten bleibt, da so Geld für Wartung/Austausch vorhanden ist.
- Ein Regelplakat wird auch als sinnvoll erachtet.
- Grundsätzlich: Um Präsenz zu zeigen sollen die Türen der Fachschaft offen bleiben, wenn jemand drin ist.
- Abstimmung Harte Tour (Kickern nur mit Schließberechtigung): 7
- Abstimmung Mittelharte Tour (FSler schließt Leuten auf, denen er vertraut): 1
- Abstimmung Weiche Tour (Jedem aufschließen): 0
- Abstimmung Backstein (Transponder an Backstein binden und gegen Pfand verleihen): 3

Ergebnis: Es darf nur noch gekickert werden, wenn ein aktives Fachschaftsmitglied mit Schließberechtigung dabei ist. Dafür wird ein Schild an die Türe gehängt.

## 10 TOP 7 DSS Sprechstunde (mk)

- Minh hat noch mal angerufen
- Die Fachschaft koordiniert die Sprechstunden im Lernzentrum
- Hierzu soll im Wiki ein Eintrag gemacht werden. (Mathe und Etit 1 ist bereits im Lernzentrum)
- Max wird Flo und Minh zusagen
- Lucas hat den Raum auch für das Mentoring zur Verfügung gestellt.

## 11 TOP 8 Flyer Interviewtraining (at)

- Am Montag hat sich eine Hochschulgruppe bei uns gemeldet, die gerne Flyer in der Fachschaft auslegen würden.
- Alex sagt Bescheid, dass die Hochschulgruppe IPC bei uns im HiWi-Raum und in der Fachschaft Flyer auslegen können und, dass Plakate aber deutlich praktischer wären.

## 12 TOP 9 Berufungskommission Kommunikationsnetze (mk)

- Herr Steinmetz geht in Rente, deshalb werden Fachschaftler zur Besetzung der BKs benötigt.
- Wir wünschen uns in Zukunft Deadlines und würden gerne wissen, wann die BKs sind.
- Valentin N., Max K. machen das!
- Zudem wünschen wir uns Rückmeldung über aktuell laufende BKs
- Max schreibt Mail.

---

### 13 TOP 10 Binomi in VL (mk)

- Mario hat sich bereiterklärt in den Vorlesungen Mathe1+ Etit1 Werbung für den Binomiverkauf der Fachschaft zu machen.
- Termin: Nächster Montag und nächster Dienstag

### 14 TOP 11 Mathe 1 (mm)

- In Mathe 1 gibt es keinen Bonus mehr für Hausübungen
- Die Übungen sind essentiell für das Bestehen von Mathe 1 und der Bonus war immer ein großer Anreiz die Hausübungen zu machen.
- Jetzt soll der Bonus nur noch für die Probeklausur gegeben werden.
- Einwand: Man muss trotzdem was für die Klausur tun und für die Probeklausur zu lernen könnte dabei auch helfen.
- Jetzt gibt es kein einheitliches Bonussystem mehr am FB18!
- Max schreibt eine Mail für einen Termin beim Professor (Kersten Schmidt)
- Mario, Alex und Daniel gehen hin.